

# Es Querétaro el municipio con finanzas más sólidas del país

El municipio de Querétaro es el más sólido financieramente en todo el país y es la sexta ciudad con mayores ingresos de México, lo que le valió la ratificación de la más alta calificación por parte de Moody's, aseguró el secretario de Finanzas capitalino, Francisco Martínez Domínguez.

Detalló que la ciudad de Querétaro es la doceava ciudad más poblada del país, con un millón 49 mil habitantes, con un alto crecimiento poblacional y frente a ese reto fue posible mantener finanzas sanas.

Subrayó que “prácticamente toda la administración del alcalde Luis Bernardo Nava se ha mantenido esta calificación, esto revela el compromiso del alcalde con su compromiso con finanzas sanas”.

Martínez Domínguez afirmó que a punto de concluir esta administración, todos los gastos están totalmente cubiertos y se inicia el trabajo de entrega recepción, para el cumplimiento de los tres últimos meses del año, tanto de gasto ordinario, como proveedores, nómina y obra pública, porque “se dejan finanzas muy sólidas en esta administración”.

Además, descartó altos gastos porque “no estamos considerando bolsa para liquidaciones, lo que estamos considerando es lo que se marca por ley, el finiquito correspondiente, no algo en específico para liquidaciones”.